

Geld ersetzt ehrenamtliche Helfer nicht

Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden feiert fünfjähriges Bestehen mit Vortrag

Neuenkirchen-Vörden (hvo) – „Es hilft nicht alles Geld, wenn nicht ehrenamtliche Helfer da sind, die sich engagieren. Ziel muss es sein, eine breite Basis für Bürgerstiftungen zu schaffen. Deshalb gehören sowohl Geldgeber dazu als auch ehrenamtliche Helfer, die ihre Zeit und Kraft zur Verfügung stellen“, sagte Dr. Klaus Lang, Vorsitzender der Bürgerstiftung Osnabrück. Der promovierte Theologe sprach aus Anlass des fünfjährigen Bestehens der Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden am Donnerstagabend bei der Stifterversammlung im Vördener Gasthaus Wellmann.

Bürgerstiftungen sollten nicht Aufgaben des Staates übernehmen, sondern ihr Engagement solle dort ansetzen, wo der Staat nicht präsent sei. „Die Bürgerstiftungen bringen nicht nur Geld zum Einsatz, sondern



Geballte Information: Den neu erstellten Flyer der Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden betrachteten Norbert Feldkamp, Referent Dr. Klaus Lang und Heiner Pohlmann (von links). Foto: Vollmer

Menschen. Diese Mitmenschlichkeit kann der Staat nicht geben“, stellte der Referent fest. Er plädierte dafür, dass sich Stiftungen gegenseitig stützen und miteinander dort tätig werden, wo Menschen Hilfe benötigen. Die Initiativen, Aktivitäten, Ko-

operationen und Einsätze für eine positive gesellschaftliche Entwicklung und an sozialen Brennpunkten stellten der Vorsitzende Norbert Feldkamp und Geschäftsführer Heiner Pohlmann vor. Der Umfang versetzte so manchen Teilnehmer ins

Staunen. Um die Effektivität noch zu erhöhen, hofft die Bürgerstiftung nicht nur auf weitere Verstärkung für die bisher mehr als 110 freiwilligen Helfer, sondern auch beim Stiftungskapital. Das beläuft sich nach einem Startkapital in Höhe von 57 000 Euro, die 74 Erststifter zur Verfügung stellten, nun auf 85 000 Euro. Die 100 000-Euro-Grenze zu erreichen, sei das Ziel, erklärte Norbert Feldkamp.

Erstmals verteilten der Vorsitzende und der Geschäftsführer einen neu konzipierten Flyer der Bürgerstiftung. Dieser spiegelt das umfangreiche Engagement wider, etwa beim Leseprojekt „Lesen von Anfang an“, bei der Mitarbeit bei der Außenstelle der Lohner Tafel in Damme und beim Einkauf mit dem Hol- und Bringedienst.



www.buergerstiftung-neuenkirchen-voerden.de